



# 学校だより

令和5年4月7日  
No. 1 4月号  
横浜市立瀬谷第二小学校  
校長 山崎 由美

## 学校教育目標

### 友情わく 力わく 希望わく 毎日わくわくする学校

- (友情わく) ○約束を守り、自分や友達を大切にする子を育てます〈徳〉  
○共に学び、さまざまな人とつながる子を育てます〈開〉  
(力わく) ○命を大切にし、元気な体をつくる子を育てます〈体〉  
(希望わく) ○めあてに向かって粘り強く挑戦する子を育てます〈知〉  
○仲間のために役に立とうとする子を育てます〈公〉



## 新たな出会いを力に変えて

校長 山崎 由美

柔らかな春の日差しが降り注ぐ中、学校の周りも様々な花が咲き、春が満開です。

保護者・地域の皆様、私はこの度瀬谷第二小学校校長に着任しました山崎 由美と申します。お隣の旭区にある上白根小学校よりまいりました。出身は富士山のふもとにある静岡県三島市です。中学校から大学までバレーボールをやっていて、体を動かすことが大好きです。4月からは今までの学校経営の方針を引き継ぎつつ、本校の子どもたちの健やかな成長のために何が必要か教職員との対話を大切にしながらしっかりと考え、力を尽くしていく所存です。どうぞよろしくお願い致します。

さて、2023年度が児童574名でスタートしました。瀬谷第二小学校は子どもたちが素直で地域・保護者が児童のため、学校のために一体となり学校を支えてくださっていると前校長から伺っております。4月1日に社協主催の「安心散歩の日」に参加させていただきました。まちで出会う方々がお互いに声をかけあい、あいさつをしあう様子を見てつながりを大切にしている温かい地域だと感じました。これから様々な方にお会いする機会があると思います。その中で、地域や保護者の方々のお話に耳を傾け、思いを受け止め、同じ方向を向いて一緒に子どもたちを育てていける学校づくりに取り組んでまいります。どうぞお気軽に学校に顔を出し、お声をかけていただければ幸いです。

新しい年度が始まり本日、新しい友達、先生との出会いがありました。子どもたちは新たな気持ちで頑張ろうと思っていることと思います。「仲良しの友達と一緒にだった」「今年は〇〇を頑張りたい」など様々な感想をもってご家庭に帰っているのではないのでしょうか。

子どもたちのその感想をさらなるやる気につなげられるように、保護者の方々にはお子様の気持ちに共感したうえで、子どもたちの新年度にむけての期待が膨らむお声がけをお願いします。子どもはどうしても一面的な見方になりがちです。それを多面的に変え、やる気スイッチを入れるためには大人の声かけが大切です。WBCの決勝で大谷選手が試合前の掛け声で選手たちの試合に対する心のもち方が変わったと言われています。自分の力を出せるかどうかは心の持ち方が大きく影響します。

この新たな出会いを力に変え、よい一年にできるよう本校教職員一同力を合わせて頑張っております。どうぞ今までと変わらぬご理解・ご協力をお願いいたします。